

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 28. Februar 2024

Boppstraße: Vorfahrtsregelung wird oft missachtet

Bewohner der Boppstraße berichten, dass viele PKW-Fahrer sich offenbar häufig nicht der dort geltenden Vorfahrtsregelung bewusst sind. Von rechts aus einer Straße kommende Fahrzeuge müssen oft unfreiwillig abbremsen, um einen Zusammenstoß zu vermeiden. Aufgrund der daraus resultierenden Gefährdung von Verkehrsteilnehmern ergeben sich folgende Fragen:

- Ist der Verwaltung eine Häufung von Unfällen in der Boppstraße aufgrund nicht beachteter Vorfahrtsregelungen bekannt?
- Was gedenkt die Verwaltung zu unternehmen, um die Vorfahrtsregelung in der Boppstraße bekannter zu machen und durchzusetzen?

Mainz, 19.02.2024

gez. Karsten Lange